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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 80.00％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　34名
欠席 (免責0名 )       6名
ビジター  　　　　   2 名

出席　　　　　　　 35名
メークアップ　　　   5 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保南ロータリークラブ　　　　　　　松本 一盛様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西沢 雅幸様

本日のビジター紹介

様こんにちは。今日は、この話をしない訳にはいか
ないでしょう。

昨日、アメリカ合衆国に歴史的な黒人初の第44代オバマ
大統領が誕生しました。私は一昨日の夜中大統領就任式
をどうしてもＬＩＶＥで見たかったので、夜中の３時半過
ぎまで見ていました。自由と民主主義のアメリカは凄いと
つくづく思いました。大統領就任式に集まった国民が 200
万人を超し、招待者の席が 25万席だそうです。25万人は
佐世保の人口と同じですよ。簡易トイレの数が 7000個だ
そうです。あれだけの国民が集まり、国旗を振り、誇らし
げに国歌を歌い、アメリカ国民自身が選んだ大統領誕生の
思いの違いでしょうか、我々日本とは大違いです。「今の日
本は」の思いで一杯です。

そして黒人初のオバマ大統領は47歳です。47歳といえば佐
世保中央ロータリークラブでは、前田 眞澄君や八重野 一
洋君や後田 明子君と同じくらいの若さですね。それに比べ
私はもうすぐ還暦の 60歳です。オバマの演説の素晴らしさ
に比べたら我ながら情けなくなりますね。言葉の力は凄いも
のですね。チェンジ「変革」で国民の心を掴み、上院議員わ
ずか一期での、黒人初のアメリカ大統領です。考え方も行
動もチェンジ「変革」の時代になったのだと思います。

皆

大統領就任式のスピーチで、チェンジ「変革」、生誕200年
を迎えるリンカーンに続く歴史に残る「名言」が出るか興味
深く聞いていましたが、現在のアメリカの経済不況の影響
でジミ目の演説で少しガッカリしましたが、ＬＩＶＥで同時
通訳だったせいでしょうか、翌日テレビの字幕を見ますと、
反対にオバマ大統領の凄さを感じました。選挙戦の時の行
け行けドンドンと違って、冷静に「厳しい時代に入った！」
「私（Ｉ）ではなく我 （々ＷＥ）は、一人一人が自覚をもって
刷新と希望をもって、責任の時代に入った！」と現状の世
界を踏まえた素晴らしい演説だったと思います。その中で、
ロータリーの精神と同じ「奉仕の精神」という言葉が印象
に残りました。

ロータリーも “ ＹＥＳ, ＷＥ  ＣＡＮ. ” です。

それに比べ「日本の首相は？」と言いたくなります。日本に
も坂本龍馬みたいなニュー・スーパー・リーダーが早く出て
出来て欲しい物です。今は半楽観的に未知数のオバマ大
統領に期待するしかありません。「日本をどがんかせん
ば！」「早くハッピーな世界ができれば」と思います。

本日の卓話は、崎元副会長に代わって急遽、岩政幹事が
話をするそうです。宜しくお願いしまして、会長挨拶と致
します。

佐世保中央ロータリークラブ ©
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12月誕生日会員

12月結婚記念日会員

12月　1日　牟田 憲市・良子　ご夫妻
12月　7日　岩政 孝・敏子　　ご夫妻

昭和28年12月14日　大久保 厚司　君
昭和16年12月25日　松尾 英機　君

※12月14日の誕生花　ヤシ・マツ
　12月25日の誕生花　ヒイラギモチ・赤いバラ
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委員会報告

ニコニコボックス

卓話

指山会長様の還暦をお祝いしてニコニコします。お体に気をつけ
て、益々のご活躍をお祈り致します。

本日の合計　　　　　　  9,000円
本年度の累計　　　　 610,500円

＊佐世保南ロータリークラブ　松本 一盛様

本日の卓話は副会長卓話となっておりますが崎元副会長の東京出
張の為、欠席されておりますのでピンチヒッター岩政幹事の卓話
に変更させて頂きます。たぶん、とりとめも無い話に成るかもしれ
ませんが、ご辛抱下さい。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

祇園小学校6年生のヨシキ君が佐世保北中学校に合格いたしま
した。じーちゃん、パパと北高卆になります。自祝いで（図書券
です。宜しく）

＊芥川 浩一郎君

牟田君が先日の南交会で４１、４４のダントツで優勝されました。
昨年初めぐらいら調子が良くて、私も心中おだやかではありません
ので「６ケ月でシングルになる法」と云う古い本を取り出して練習
を始めましたら６ケ月でハンディキャップ１３から２０に下がりまし
た。やけぱっちでニコニコします。

＊長富 寿人君

ひと月ぶりに出席しましたので、年末年始のご挨拶を・・・、と
思いましたが、大幅に機を逃がしておりますので、割愛いたし
ます・・・が、今年も宜しくお願いいたします。 川島さん。写真
載せました。少々見づらいので、次回は携帯電話のカメラを、
画像サイズ最大にして下さい。宜しくお願いします。

和31年11日11日、佐
世保市塩浜町に生ま

れ戸尾小・旭中・佐世保西
高・日本大学を卒業後帰省
し、昭和54年、家業である「日
新食品工業」に勤め始めま
した。毎日の仕事の内容は、
昔ながらのラムネ・サイダー
を製造し、市内の駄菓子屋
や風呂屋など小売店を得意先として商売をやっておりまし
た。母親が事業主として個人営業で年商は 7000万位だっ
たと記憶しています。昭和58年「株式会社　日新食品工業」
を設立して、代表取締役と成りはしたものの、会社の実態
は以前とあまり変わらず、就業規則も給与規定もなく、社
員は 2名あとは家族と言う事で社員の定着も良くなく、何
とか改善をしなくてはと考えていた時に出会ったのが青年
会議所でした。沢山の先輩から、会社や人について学び自
分の会社に当て嵌めながら真似をすることで、少しずつ社
員も会社の内容も安定していった様な気がします。

事業内容を「ラムネ・サイダーの製造」から、缶詰・ペット
商品の「仕入商品販売」を通して大手スーパーやディスカ
ウントストアーへの販売を増やし、ある意味売上だけは上
がった時が10年前です。ロータリークラブに入会した時は
このような時代でした。しかし、10年前から地方にもコン
ビニや全国チェーンストアーが増え続け、地方の小売店・

＊川崎 洋一君

・国際ロータリー

牛島　義亮・中央会幹事
佐世保北ロータリークラブとの対抗戦を、来る 3月21日 (土 )
に予定しています。万障お繰り合わせの上、ご参加下さい。

私の生い立ちと職業　　岩政 孝 君

1.　例会変更

2.　来信

幹事報告

1月28日(水)12：30～→1月28日(水)18：30～
里仙／新年夜例会のため

佐世保東南ロータリークラブ

1月30日(金)12：30～→1月30日(金)18：00～
JA佐世保ホール／長寿祝賀例会

佐世保南ロータリークラブ

1月31日(土)12：30～→1月31日(土)17：30～
ホテル東洋館／新年家族会のため

雲仙ロータリークラブ

2月10日(火)18：30～
かむら／太良ロータリークラブとの合同例会のため

ザ・ロータリアン／2009年2月号

・ガバナー事務所
第100回バーミンガム国際大会ご参加のお願い

・ガバナーエレクト事務所
次年度、会長・幹事名簿作成について

有田ロータリークラブ
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週報担当：溝上　純一郎 君

地方の小売店・スーパーの売上は激減する一方で、当社
の売上も少しずつ落ち始め、社員20数名の人件費を確保
する事にも不安を感じ対策を講じたのが、「夏の暑い時
期がシーズン」の営業形態に問題があると考え、製造部
門は「夏の長い所」沖縄・東南アジアへ販路を伸ばすこと
で、冬場の工場稼働率を上げられました。仕入商品販売
部門では、国内四季を通して販売高が安定する「ダイドー
自動販売機の展開」に人員をシフトし、現在なんとか皆
様に助けて頂きながら「ジュース屋」を続けております。

自分の業界だけでなく色々な人たちと知り合い、教えを
請い、会社の業績にも関わるお付き合いをして頂いた
方々が居らしたから現在があるのだと感謝しております。

どうかこれからも、色々なお話をさせて頂きますようお
願いいたします。

次回例会　　1月29日(木)　  12：30～
次次回例会　2月5日(木)  　  12：30～

memo.
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